

# 福井大学医学部附属病院での公開実証試験の実施を決定 ～「医療用テレメーターにおける生体信号伝送の双方向化等に関する調査検討会」第2回会合を開催～



井俣座長



田島無線通信部長



調査検討会の模様

平成24年11月30日(金)、福井市において、「医療用テレメーターにおける生体信号伝送の双方向化等に関する調査検討会(座長:福井大学教授 井俣 彰夫)」の第2回会合が開催されました。

第1回会合の開催後、10月4日と11月15日に作業部会(部会長:金沢大学教授 山越 憲一)を開催し、●医療用テレメーターに関する課題と求められる機能、●同機能を実現するための試験モデルシステムと検証すべき技術的課題等について検討を行いました。

今回の会合では、山越部会長から、作業部会における検討の結果に関する報告を受けた後、活発な議論が行われ、試験モデルシステム及びそれを使用する実証試験計画等が承認されました。

今後、同計画に沿って技術的検証を進め、12月21日(金)には福井大学医学部附属病院をフィールドとして、公開の実証試験を実施して、双方向化により実現する機能の有用性を確認することとしています。

